NTERNACIONAL





Taiwán prohíbe consumo humano de perros y gatos

Agencias

aiwán reforzó sus leyes de protección animal, con lo cual se convirtió en la primera región de Asia que prohíbe la matanza de perros y gatos para el consumo humano, estableciendo penas de prisión y el pago de una multa hasta por más de ocho mil dólares para los infractores.

Las enmiendas a la Ley de Protección Animal fueron aprobadas por el Parlamento taiwanés para mejorar el bienestar de los animales después de que salieron a la luz pública varios casos de crueldad que generaron indignación popular y llamados por leyes más estrictas.

La legisladora Wang Yu-min, del partido Koumintang e impulsor de la iniciativa de reformas, aseguró que Taiwán es el primero en pasar una legislación así en el continente asiático y con ello demuestra que es una sociedad con el mejor bienestar animal.

Las nuevas normas castigan la matanza de perros y gatos con penas de hasta dos años de cárcel, así como la venta, compra y consumo de su carne con fuertes multas, pero también sanciona la tortura y el maltrato de estos animales, de acuerdo con reportes del diario taiwanés The China Post.

Entre los cambios aprobados por el Legislativo también se encuentra una prohibición para dueños de mascotas caninas, quienes deberán de evitar poner una correa a sus perros y tirar de ellos mientras conducen su automóvil o motocicleta, o bien caminar con ellos entre vehículos automotores.

Todos los infractores serán sujetos al pago de multas, pero para los reincidentes las penalizaciones se elevan de forma importante, hasta cinco millones de dólares, y podrían ser encarcelados hasta por cinco años.

Las enmiendas, que todavía tienen que ser firmadas en el Consejo de Ministros y la Oficina Presidencial, podrían entrar en vigor tan pronto como a finales de este mes. El aumento de la conciencia del bienestar animal en

Taiwán favoreció los esfuerzos de aquellos que buscaban el endurecimiento de las leyes de protección de los animales, ya que recientes casos de maltrato suscitaron gran indignación, pues los responsables podían evadir su responsabilidad fácilmente.

AHMADINEYAD REGISTRA SU CANDIDATURA A LAS

PRESIDENCIALES DE IRÁN

El ex presidente iraní conservador Mahmud Ahmadineyad se registró hoy como candidato a las elecciones presidenciales del próximo mayo, pese a que el líder supremo, Alí Jameneí, se lo había desaconsejado y él supuestamente había aceptado no concurrir.

Ahmadineyad acudió a la sede del Ministerio del Interior en Teherán para acompañar al dos veces vicepresidente Hamid Baqaí, también candidato, y finalmente rellenó los formularios de registro, confirmó a Efe un responsable de su oficina.

Está por ver si su candidatura es aceptada por el Consejo de Guardianes, pero este inesperado paso añade aún más incertidumbre a los comicios, en los que se espera que el actual presidente, el moderado Hasan Rohaní, busque la reelección.

El que fuera presidente entre 2005 y 2013 había especulado con presentarse a las elecciones, pero Jameneí le sugirió que no lo hiciera porque ello causaría «una sociedad bipolar que es perjudicial» para el país.

Sobre este punto, Ahmadineyad aseguró en una reciente entrevista con Efe: «Él es el líder. Me recomendó que no me presente y yo acepté».

Sin embargo, el expresidente declaró hoy a la prensa en el Ministerio del Interior: «la recomendación del líder no significaba que yo no me presente».

«Mi participación es como un apoyo a Baqaí», afirmó, en alusión a los rumores de que la candidatura del exvicepresidente y hombre de confianza de Ahmadineyad podría ser descalificado ya que pasó unos meses en la cárcel acusado de corrupción.

Los seguidores de Ahmadineyad habían convocado además una concentración frente a su casa el próximo viernes para pedirle que se presentara a las elecciones.

El registro de candidatos comenzó ayer y se prologará hasta el próximo 15 de abril y el Ministerio del Interior anunciará la lista definitiva los aceptados por el Consejo de Guardianes entre el 26 y 27 de abril.

Cabe hacer mención que hasta ahora, se consideraba que los dos principales rivales eran el moderado Rohaní, elegido por el bloque reformista como su candidato, y el clérigo conservador Ebrahim Raisi, aunque ninguno de los dos se ha registrado por el momento.

El bloque oficial conservador o «principalista», al que no pertenece Ahmadineyad, está tratando de unificar filas en torno a un único candidato -Raisi- para tener más posibilidades de derrotar a Rohaní.

DUEÑOS DE COFFEE SHOP DE URUGUAY DICEN QUE RECIBIERON AMENAZAS DE MEXICANO

Los problemas tras la aparición del texto «No dogs or mexicans allowed» (no se permiten perros ni mexicanos) en su pizarrón continúan para los dueños de Coffee Shop. Janine Boivin, una de las propietarias del local, dijo en declaraciones que el pasado martes se presentó en el lugar una persona que se identificó como ciudadano mexicano y los amenazó.

Si bien no quiso dar detalles sobre los sucedido, contó que se pusieron en contacto con su abogado y en el correr del día harán la denuncia formal en la Seccional 10°. La frase de la polémica se exhibía desde el jueves.

El decano de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de la República, Rodrigo Arim, pasó por el comercio, fotografió el pizarrón y escribió en las redes sociales: «Inaceptable: cartel en café «no se permiten perros ni mexicanos». No es USA, es Pocitos. Propietario norteamericano. Discriminación pura"

Cabe señalar que las redes sociales descargaron toda su furia contra el comercio y el poder municipal y diplomático se hizo sentir.

nspectores de la Intendencia de Montevideo se presentaron el día sábado y entregaron un cedulón solicitando a los responsables que se presentaran en la comuna el próximo martes 18 de abril con todas las autorizaciones para funcionar.

Decidí atacar a Siria «durante el postre»: Trump

Washington

I presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dio la orden de disparar decenas de misiles contra Siria «durante el postre» cuando acogía a su par chino, Xi Jinping, dijo en una entrevista emitida este miércoles.

«Habíamos terminado la cena. Estábamos en el postre. Disfrutando de la más hermosa porción de torta de chocolate que uno haya visto jamás y el presidente Xi la estaba disfrutando», relató Trump a la red de televisión Fox Business.

«Y me llegó un mensaje de los generales de que los buques estaban anclados y cargados, ¿Qué hacer?», continuó. «Así que decidimos hacerlo, los misiles estaban en camino».

«Y dije: 'señor presidente, déjeme explicarle algo' -esto fue durante el postre- '¡recién disparamos 59 misiles!»

Según Trump, Xi «se detuvo unos 10 segundos y después pidió al intérprete que lo repitiera. No me pareció una buena señal».

Pero luego, Xi respondió que «si alguien es tan cruel como para usar gases y hacerle eso a niños pequeños y bebés, está bien». «Le pareció bien», reiteró Trump.

Los hechos se desarrollaron durante la visita de Xi a la
residencia privada de Mar-aLago, en Florida, el 6 de abril.
Los disparos de misiles estadounidenses fueron en represalia al presunto ataque químico contra la localidad rebelde de Jan Sheijun, en la provincia siria de Idlib (noroeste).

Washington responsabiliza al régimen sirio de dicho ataque.

En la entrevista difundida este miércoles, Trump narró que los 59 misiles lanzados alcanzaron sus objetivos, y calificó el despliegue de proeza militar «increíble», «alucinante», «brillante» y de «genialidad».

"MUY PRONTO", DECISIÓN FINAL SOBRE CONSTRU-CCIÓN DEL MURO

El presidente Donald Trump anunció hoy que su administración tomará "muy pronto" una decisión final sobre el proyecto ganador para la construcción del muro en la frontera con México.

Trump destacó sin embargo que aún antes del inicio de la construcción del muro en la frontera sur, Estados Unidos ha empezado a registrar un "increíble" descenso del 68 por ciento en la inmigración indocumentada al país. "Nadie ha visto números así, es un récord, de hecho la gente ya no está intentando entrar porque sabe que no puede", dijo en una entrevista con la cadena Fox Business Network El secretario de Seguridad Nacional, John Kelly, anunció la semana pasada que el número de personas detenidas tratan-

do de cruzar de manera ilegal a Estados Unidos a través de la frontera con México "experimentó un "fuerte descenso" de alrededor del 71 por ciento este año.

Las autoridades detuvieron en marzo pasado casi 17 mil personas en la frontera suroeste, en el quinto mes consecutivo de disminución de aprehensiones. Trump expresó que no obstante las cifras, continúa el plan de construir el muro.



WASHINGTON.- Califica el despliegue de proeza militar «'increíble, alucinante, brillante y de genialidad'».

Atentado de ISIS en Afganistán deja al menos 5 muertos

Kabul

I menos cinco civiles murieron hoy y un número indeterminado de personas resultaron heridas en un atentado suicida reivindicado por el Estado Islámico (EI) en el exterior del Palacio Presidencial afgano, en una zona de alta seguridad del centro de Kabul, informó una fuente oficial.

De acuerdo con nuestra información hasta ahora cinco personas han muerto en el ataque, todos los muertos son civiles», indicó un portavoz del Ministerio del Interior, Najib Danish.

La fuente indicó que aún no puede precisar el número de heridos que se han producido en la explosión, registrada alrededor de las 16.00 hora local (11.30 GMT).

Poco después del ataque, el El se adjudicó la responsabilidad del mismo, a través de la agencia de noticias Amaq.

Un breve comunicado difundido en internet por la agencia afiliada al grupo extremista informó de un ataque suicida perpetrado con un cinturón de explosivos contra el «puesto de control segundo», junto al

edificio de la Presidencia de la República en Kabul, aunque no dio más datos.

Un portavoz de la Policía de Kabul, Basir Mujahid, indicó que el área del ataque está ahora bloqueada por las fuerzas de seguridad y los equipos de investigación, mientras trabajan los equipos de socorro para evacuar a los heridos.

Todavía estamos esperando detalles», añadió.

La zona del ataque es la misma en que el 5 de septiembre del año pasado fue perpetrado un atentado doble que causó la muerte de 26 personas, entre ellos dos generales, un jefe de los servicios de Inteligencia y un comandante policial.



en Kabul; el grupo yihadista Estado Islámico se adjudica el ataque.

Frustran atentados contra embajadas de EU y Reino Unido en Nigeria

Abuya

a agencia de seguridad estatal de Nigeria ase guró hoy que arrestó a cinco militantes del grupo islamista Boko Haram, que planeaban ata-ques contra las embajadas de Estados Unidos y Reino Unido en esta capital, así como de otros países occidentales.

El Departamento de Servicios del Estado (DSS, por sus siglas en inglés) precisó que los sospechosos, identificados como Isa Jibril, Jibril Jibril, Abu Omale Jibril, Halidu Sule y Amhodu Salifu, fueron detenidos en el central estado de Benue y la capital, el 25 y 26 de marzo pasado.

Debemos mencionar que el grupo había perfeccionado planes para atacar las embajadas de Estados Unidos y Reino Unido y otros intereses occidentales en Abuya», destacó la declaración oficial, firmada por el titular del DSS, Tony Opuiyo.

De acuerdo con el comunicado de la agencia de seguridad nigeriana, los detenidos, miembros de Boko Haram, habían confesado detalles de sus planes, los cuales estaban a punto de concretarse, según reporte del sitio News24.

Muere un líder de Abu Sayyaf en choques con soldados filipinos

Manila

bu Rami, uno de los lí deres del grupo yihadista filipino Abu Sayyaf, murió en la isla central de Bohol durante un enfrentamiento armado con soldados que todavía sigue en curso, informaron hoy autoridades del país asiático.

Es importante destacar que Muammar Askali, nombre real del presunto terrorista, es uno de los seis miembros de la organización que fallecieron durante el tiroteo, indicó Jonathan Cabal, jefe de la División Regional de Inteligencia (RID) a la cadena CNN Filipinas.

Rami, uno de los pocos líderes de Abu Sayyaf con un in-

glés fluido, aparecía en numerosos vídeos publicados por el grupo yihadista, que juró lealtad al Estado Islámico, donde se amenazaba con decapitar a los rehenes que mantienen cautivos.

El yihadista muerto, considerado un dirigente de segundo rango de Abu Sayyaf, lideró un grupo de diez hombres armados que llegaron a la turística isla de Bohol procedentes del este de Mindanao, bastión de la banda terrorista.

Los presuntos terroristas navegaban por un río el martes a bordo de tres lanchas motoras cuando fueron avistados por vecinos, que alertaron a las autoridades

a las autoridades. Las Fuerzas Armadas iniciaron entonces una operación

de busca y captura de los soldados que devino en intensos combates al norte de la isla, enfrentamientos siguen en curso tras más de 24 horas.

Al menos seis integrantes de Abu Sayyaf, así como tres soldados y un policía, resultaron muertos en los choques armados.

Las autoridades filipinas ya recibieron los pasados días informes de inteligencia que apuntaban a la presencia de miembros de Abu Sayyaf en Bohol, que se encuentra a más de un centenar de kilómetros de la zona donde habitualmente opera esta guerrilla

islamista.

Las autoridades han reforzado su presencia en la zona y se mantienen vigilantes para

asegurar la paz y el orden de la región, apuntó este miércoles el portavoz de la Presidencia, Ernesto Abella.

Cabe hacer mención que la Embajada de Estados Unidos en Manila, por su parte, había recomendado esta semana a sus ciudadanos que se abstengan de viajar a Bohol, una isla conocida por sus atractivos turísticos y donde hasta ahora no se había detectado la presencia de organizaciones terroristas.

Abu Sayyaf, fundado en 1991 en la isla de Basilan (sur), ha secuestrado en los últimos años a decenas de personas en aguas del suroeste de Filipinas y el noreste de Malasia para exigir rescates con los que se financia.